SUPER SONNTAG

Die Zeitung für den schönsten Tag der Woche!

REGIONALthell

Künstlerin Jutta Reiss unterstützt Caritas-Wohnheim und Hospizverein

Mit Kunst etwas Gutes tun

Dass ihre bildende Kunst nicht nur dem Betrachter Freude macht, sondern auch Menschen helfen kann, hat Jutta Reiss schon bei vergangenen Benefizaktionen bewiesen. Jetzt möchte die Künstlerin mit dem Caritas-Haus Eulenhorst und dem Hospizverein gleich zwei Koblenzer Einrichtungen unterstützen.

Koblenz. Jutta Reiss hat mit der "Schneekönigin" und "Herrn Baum" zwei ganz besondere Werke ausgewählt. Beide Arbeiten entstanden als Hommage an das Alter, feiern die Reife und Individualität des Menschen und erinnern so an das wertvollste Gut, das der Mensch sich im Laufe seines Lebens er-



Jutta Reiss möchte mit dem Verkauf der beiden Skulpturen das Caritas-Haus Eulenhorst und den Hospizverein unterstützen. Foto: pr

wirbt: die soziale Kompetenz für die menschliche Gemeinschaft.

Beide Kunstwerke kosten jeweils 1500 Euro. Die Hälfte des Erlöses geht an das Caritas-Haus Eulenhorst und den Hospizverein. Die Benefizaktion läuft bis Sonntag, 6. Dezember.

Die Werke sind im Rahmen der KUNST.WERK.SCHAU im ehemaligen Modehaus Dienz (Ecke Löhrstraße/ Friedrich-Ebert-Ring; tags, donnerstags und samstags von 17 bis 21 Uhr oder nach Vereinbarung) ausgestellt. Ebenso besteht die Möglichkeit, die Kunstwerke im Anschluss an das Benefizkonzert _lauchzet und Frohlocket" am Sonntag, 6. Dezember, ab ca. 17.30 Uhr bei einem Glühweinempfang zu bewundern und natürlich gerne auch zu erwerben. -dko-Am Montag, 30. November (16 - 18 Uhr), findet in der KUNST.WERK.SCHAU. die Premiere des Films "Lebensader Rhein zeigt Flagge" inklusive einer Weinpräsentation statt.